

Jugendbeirat Sukow

Mach mit!

**Kommt zum
Gründungs-Abend**

am 18. September
um 16:00 Uhr
im DGH

**„Deine Meinung zählt für
dein Leben in Sukow!“**

Sei dabei!

**Warum ist der
Jugendrat wichtig?**

Der Jugendbeirat ist eine wichtige Plattform, auf der junge Menschen ihre Meinungen, Wünsche und Ideen einbringen können. Er sorgt dafür, dass die Interessen der Jugendlichen in der Gemeinde gehört werden. So kannst du aktiv an Entscheidungen teilnehmen, die dich und deine Freunde betreffen!



Jugendrat

Deine Stimme zählt!



Was kann man erreichen?

Im Jugendbeirat kannst du Projekte starten, Veranstaltungen mitgestalten und Themen ansprechen, die dir wichtig sind.

zum Beispiel:
Schule, Freizeit, Umwelt
oder soziale Themen.

Gemeinsam Veränderungen
bewirken und die Zukunft eurer
Gemeinschaft mitgestalten!

**Wie wird der
Jugendrat gewählt?**

Das entscheidet ihr selbst
bei der Auftakt-Veranstaltung

am 18. September 2025
um 16:00 Uhr
im Dorfgemeinschaftshaus
in Sukow

Ihr werdet dabei vom Kreisjugend-
ring Ludwigslust-Parchim e.V.
begleitet.

**Deine Stimme zählt!
Werde Teil des Jugendrats!**